



# LOS NIÑOS YA VAN A LA UNIVERSIDAD

La Escuela de Educación y Turismo organiza su taller de educación artística al que este año acuden 47 niños entre 6 y 12 años

B.M. / ÁVILA

Los niños de Ávila no tienen que esperar a acabar el Bachillerato para ir a la universidad, al menos en cuanto al arte se refiere gracias a un programa de la Universidad de Salamanca.

Se trata del taller abierto de Educación Artística que se dirige a niños de entre 6 y 12 años y que en la presente edición cuenta con 47 niños inscritos. Estos pequeños acuden a 'clase' los jueves por la tarde a través de dos turnos, todo ello gracias a la colaboración que se hace con diferentes colegios de Ávila, como es el caso de Arturo Duperier, Claudio Sánchez Albornoz, Reina Fabiola o Isabel de Castilla.

Esta unión entre universidad y colegios comenzó en el curso 2009-2010 y desde entonces ha tenido cada vez una mejor acogida, lo que ha ayudado a que el taller vaya ganando en afluencia. No se debe únicamente a esta unión sino también al propio trabajo realizado en el taller donde los niños se pueden manchar las manos y conocer la parte más divertida del mundo del arte.

Desde el inicio de su andadu-



Una de las sesiones de los talleres.

ra, con la dirección del profesor Jesús Alonso, los estudiantes de Educación desarrollan semanalmente estos talleres para que los niños tengan experiencias de iniciación en la actividad artística, para lo que se les proporciona todo el material necesario. Así, no sólo los niños aprenden arte, sino que los es-

tudiantes de la Universidad de Salamanca pueden tener una experiencia práctica como futuros educadores para lo que ellos mismos diseñan el material didáctico, dirigen la dinámica del taller, tutorizan a los niños y documentan la actividad del taller y las obras, de cara a una futura colección.